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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der Stadtrat hat beschlossen, ab 1. Juli 2011 der MVGM GmbH die Bewirtschaftung der 
MDCC-Arena zu übertragen. Dadurch sollten auch die finanziellen Risiken von der Stadt 
abgewendet werden, die durch die ausbleibenden sportlichen Erfolge des 1. FCM 
entstanden waren. 
Unterstellt wurde, dass der neue Betreiber in allen Bereichen professionell agiert. 
Medienberichten zufolge (siehe Volksstimme vom 27. und 29.7.2011) ist dies in dem so 
wichtigen Bereich des Caterings unter Umständen nicht der Fall. 
 
Ich bitte Sie, mir nachstehende Fragen schriftlich zu beantworten: 
 
1. Wie wird die Bewirtschaftung im Stadion zukünftig geregelt? 
2. Wie werten Sie die Vergabepraxis des Geschäftsführers der MVGM? 
 
 
 
 
Dr. H. Hörold 
Stadtrat 
 
 
 
 




